Con la selección del equipo nacional para participar en la próxima Olimpiada a celebrar en Maastricht.

LA XLVIII EXPOSICIÓN NACIONAL DE LA PALOMA MENSAJERA, A ESCENA EN GUADALAJARA

Para el mes de enero de 2024, los días 10, 11,12, 13 y 14, se celebrará en **Guadalajara**, la XLVIII Exposición y Jornada Nacional de la Paloma Mensajera, en la Carpa del Palacio Multiusos, contando para ello, con la colaboración del Ayuntamiento de Guadalajara.

Guadalajara, ciudad capital de la provincia homónima, ubicada en el centro de la Península, fue fundada por los árabes entre el siglo VIII y IX, perteneciendo en la actualidad a la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha y será el escenario donde se seleccionará el equipo nacional representativo de España, en la próxima XXXVIII Olimpiada Colombófila, que se inaugurará posteriormente los días 26, 27 y 28 del mismo mes de enero, en la ciudad universitaria de Maastricht, la capital de la provincia de Limburgo, estando ubicada en el extremo sur de los Países Bajos.



La selección de las mejo<mark>res palomas mensajeras e</mark>n todo el país, permitirá formar el equipo nacional, pa<mark>ra hac</mark>er con garantías, el mejor papel posible en la próxima Olimpiada Colombófila

LA NORMATIVA DE PARTICIPACIÓN A LA CITA NACIONAL

Entran los siguientes Grupos a cumplimentar por las Federaciones o Delegaciones pertenecientes a la disciplina de la Real Federación Colombófila

Española, con sus especificidades, se encuentran los siguientes; GRUPO A. Pichones de Belleza, con la oportunidad de concurrir con un equipo de cuatro palomas, dos machos y dos hembras, GRUPO B, Adultas de Belleza, también con dos machos y dos hembras, GRUPO C, Estándar Internacional, con 16 palomas; cinco machos adultos, cinco hembras adultas, tres machos pichones y tres hembras pichones, GRUPO C, Estándar Nacional, con cuatro palomas, un macho adulto, una hembra adulta, un macho pichón y una hembra pichona, GRUPO D, Sport Internacional, podrán participar veintisiete palomas, a razón de tres palomas máximo por cada categoría, indistintamente machos v hembras, GRUPO D, Sport Nacional, recoge la participación de ocho palomas en total, a razón de una paloma máximo por cada categoría, indistintamente tanto machos como hembras y GRUPO S, Palomas Show, con participación de catorce palomas, tanto pichones como adultas, en este Grupo no deben acreditar haberse clasificado en concursos oficiales. La participación de todos estos Grupos hacen un total de 77 palomas mensajeras y catorce palomas Show.



La Real Federación Colombófila Española, tiene en su habe<mark>r la celeb</mark>ración de muchas citas nacionales de este tipo de certámenes por todo el territorio de España, acudiendo con posterioridad a la celebración de las mismas, con un equipo representativo, a todas aquellas convocatorias de carácter internacional.

Estos Grupos deben reunir y reúnen, evidentemente, una serie de condiciones que se contemplan en las Normas de Participación anuales que la Real Federación Colombófila Española hace llegar a cada Federación y Delegación Autonómica, siguiendo las recomendaciones emanadas de la Federación Colombófila Internacional. Para una mayor difusión tales Normas se recogen además en la página web de la Institución Nacional, para propiciar la comprensión y fomento, que posibilite, una adecuada participación para formar el equipo representativo de nuestro país en cada cita internacional a la que es convocado. En esta ocasión será en los Países Bajos, como antes se indicaba.



En España, hasta la fecha, se han organizado dos Olimpiadas Internacionales, en el año 1955 en la ciudad de Barcelona y en 1993 en la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria y ligado a ella, el inicio del Primer Campeonato Mundial Marítimo, en 1993, con un éxito de organización y una excelente participación en ambos casos

LOS ANTECEDENTES DE LAS EXPOSICIONES NACIONALES EN ESPAÑA YA CON EL CRITERIO DE APLICACIÓN DEL ESTÁNDAR INTERNACIONAL

Aplicando el estándar internacional, en España, después de superar la etapa de las Exposiciones de Belleza, y adoptando el citado criterio de aplicación, se han celebrado las siguientes Exposiciones y Jornadas Nacionales de la Paloma Mensajera; la I se celebró en Barcelona en el año 1966, la II en Madrid en el año 1967, la III en La Coruña en 1968, la IV en Santander en 1969, la V en Palma de Mallorca en 1970. la VI en Santa Cruz de Tenerife en 1971. la VII en Oviedo en 1972, la VIII en Barcelona en 1973, la XIX en Valencia en 1974, la X en Málaga en 1975, la XI en Sevilla en 1976, la XII en Ibiza en 1976, la XIII en Madrid en 1978. la XIV en Vinaroz. Castellón en 1978. la XV en Las Palmas de Gran Canaria en 1980, la XVI en Gijón, Asturias en 1981, la XVII en Palma de Mallorca en 1981, la XVIII en Santander en 1984, la XIX en Palma de Mallorca en 1984, la XX en Madrid en 1986, la XXI en Santa Cruz de Tenerife en 1987, la XXII en Gijón, Asturias en 1988, la XXIII en Palma de Mallorca en 1989, la XXIV en Valencia en 1990, la XXV en Zaragoza en 1991, la XXVI en Ibiza en 1992, la XXVII en Mataró, Barcelona en 1994, la XXVIII en Las Palmas de Gran Canaria en 1996, la XXIX en León en 1998, la XXX en Llucmajor, Mallorca en 2000, la XXXI en Murcia en 2002, la XXXII en Cádiz en 2004, la XXXIII en Badajoz en 2007, la XXXIV en Santiago de Compostela en 2008, la XXXV en Barcelona en 2009, la XXXVI en Jerez de la Frontera en 2010, la XXXIX en Palma de Mallorca en 2011, la XXXVIII en Avilés, Asturias en 2012, la XXXIX en Alboraya, Valencia en 2014, la XL en La Orotava, Tenerife en 2015, la XLI en Huesca en 2016, la XLII en El Álamo, Madrid en 2017, la XLIII en Avilés, Asturias en 2018, la XLIV en Gipúzcoa en 2019, la XLVI en Valencia en 2020, la XLVI en Porreres, Mallorca en 2022 y finalmente la XLVII en Antigua, Fuerteventura, en 2023.



Cartel anunciador de la XLVIII Exposición y Jornada Nacional de la Paloma Mensajera, a celebrar en Guadalajara, en la Carpa del Palacio Multiusos, los días 10, 11, 12, 13 y 14 de enero de 2024, organizada por la Real Federación Colombófila Española

LAS OLIMPIADAS COLOMBÓFILAS INTERNACIONALES CELEBRADAS HASTA LA ACTUALIDAD

A instancia del presidente francés Raymond Masurel se celebró la I, en 1949, en Lille, siguiéndoles las siguientes; II, 1951 Módena, III, 1953 Copenhague (cancelada debido a la epidemia de la enfermedad de Newcastle), IV, 1955 Barcelona, V, 1957 Amsterdam, VI, 1959 Lisboa, VII, 1961 Essen, VIII, 1963 Ostende, IX, 1965 Londres, X, 1967 Viena, XI, 1969 Katowice, XII, 1971 Bruselas, XIII, 1973 Düsseldorf, XIV, 1975 Budapest, XV, 1977 Blackpool, XVI, 1979 Amsterdam, XVII, 1981 Tokio, XVIII, 1983 Praga, XIX, 1985 Oporto, XX, 1987 Dortmund, XXI, 1989 Katowice, XXII, 1991 Verona, XXIII, 1993 Las Palmas de Gran Canaria, XXIV, 1995 Utrecht, XXV, 1997 Basilea, XXVI, 1999 Blackpool, XXVII, 2001 Ciudad del Cabo, XXVIII, 2003 Lievin, XXIX, 2005 Oporto, XXX, 2007 Ostende, XXXI, 2009 Dortmund, XXXII, 2011 Poznan,



38th January 26/27/28 edition

Cartel an<mark>unciador de la XXXVIII Olimpiad</mark>a Colombófila <mark>a celebrar en</mark> Maastricht, Países Bajos, los días 26, 27 y 28 de en<mark>er</mark>o de 2024, organizada por la Federación Colombófila Internacional.

XXXIII, 2013 Nitra, XXXIV, 2015 Budapest, XXXV, 2017 Bruselas y XXXVI, 2019 Poznan, la XXXVII con la selección de las palomas estándar en Budapest y la posterior exhibición en Oradea, Rumanía en 2022 y la convocada para celebrarse próximamente en Maastricht, la XXXVIII, en la que acudirá el equipo representativo de nuestro país.

José Antonio Montesdeoca